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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  ビジター  　小林会長
前橋東ロータリークラブ

会長　足立　　進さん
幹事　新井　照秋さん

  会長の時間  　小林会長
　素晴らしい賞が本田さ
んに届いております。ご
披露させて頂きます。米
山功労者第10回メジャー
ドナー　前橋ロータリー
クラブ本田博己殿（賞状紹介）ルビーの記念バッチです。
大変おめでとうございます。
［本田会員謝辞］
　一言申し上げます。静岡の三島駅の近くに米山梅吉記
念館がありまして、その記念館の近くに、米山梅吉さん
のお墓があります。私何度か行ったんですが、行くたび
に、米山梅吉さんという方が日本のロータリーを始めた
素晴らしい方で、こういう人が先人にいるのはありがた
いことだなあという風に思っています。そういう米山梅
吉さんの名前が冠された米山功労者のメジャードナー
を頂くことができて大変光栄に思っています。
　私は毎年少しずつ寄付をしてきたんですが、今年
ちょっとまとまった額を出せば、メジャードナーになる
というのがわかったものですから、カミさんに内緒のへ
そくりを投入しまして、まあ今回を迎えたわけでありま
す。米山奨学金の運用の仕方については、皆さんもいろ
いろとご意見があるかと思いますが、日本全体で活発に
活動している、世界のロータリーに対しても誇れる事業
であります。今月は米山月間ということで、皆さんもご
協力をお願いいたします。ありがとうございました。
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第 3060 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬銀行本店

（第 1回　昭和 28 年 9月 8日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…金井　政人

　お客様の紹介をさせて頂きます。
前橋東ロータリークラブ会長の足
立進さんです。そして同クラブ幹
事の新井照秋さんです。どうぞ前
橋クラブの例会を楽しんで頂けれ
ば幸いです。
　早い物で今年度スタートしてまだ３カ月ですがもう
次の年度の予定が始まります。菊川年度の次の会長予定
者を決めねばなりません。更に来年度は前橋クラブの
65周年で、準備委員会を立ち上げる必要があります。
　そして10，11月は地区大会、学校フェスタ、健康ハ
イキング等行事が立て込んでおります。会員皆様方の多
くの参加を宜しくお願い致しますと共に例会の出席率
が相変わらず低迷していますので、こちらも出席宜しく
お願いします。
　今月は米山強化月間でありますので、米山記念奨学会
委員長の福島さんに委員長卓話をお願い致しました。
　さて会長の時間ですが、今回は九州、宮崎県串間市に
有る幸島（幸いの島と書いてこうじまと呼びます）、こ
の島に生息している、海水でイモを洗って食べる事で有
名な「文化サル」についての話をさせて頂きます。
　この幸島は串間市の本土から200メートル沖にあり周
囲４キロメートルの小さな無人島です。そこに約100匹
の知恵猿が生息しています。イモを海水で洗って食べる
と言う事で有名になり、観光客も年々増加しているとの
事です。
　普段は陸続きではない島ですが、去年来た台風はいつ
もとコースが異なっていました。その影響で砂の流れが
変わり、今年の２月頃から干潮時に本土とつながる砂の
道が出現しました。
　その後、好奇心の強いボス猿のケイが市の監視員の目
をかいくぐって本土と行き来するようになりました。本
土で木の実などを食べている姿をしばしば目撃された
そうです。
　しかし今年８月の台風５号の影響で砂の道が消滅し
てしまいました。
　その後幸島ではボス猿のケイの姿が見えなくなり、本
土に取り残されてしまった可能性が高いと言われてい
ます。今ではナンバー２であったオス猿のシカと言う猿
がボス猿の座に就いたと言いますが、今後ケイが泳いで



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

帰って来る可能性もあるので、シカは暫定的なボス猿に
なっている様子で今後の経緯を見守りたいと市の関係
者は話していると言う事であります。
　元ボス猿ケイの心境はいかにと考えながら会長の時
間を終わります。
  幹事報告  　廣田幹事
１．次回10月17日の例会は、今年度

二回目の夜間例会となります。
場所は県庁31階　ヴォレ・シー
ニュです。多くの皆様のご出席
をお願いいたします。現在出席予定者は61名です。

２．また再来週の24日は委員長卓話を予定しておりま
す。今月は米山月間と共に経済と地域社会の発展
月間でもあります。そこで地域社会奉仕委員会・
江原委員長の卓話をお願いしております。多くの
方の出席をお願いいたします。

３．審議会立法案検討委員会より規定審議会に提出する
38件の決議案についての意見聴取のお願いが来てお
ります。この委員会の委員長は曽我パストガバナー、
副委員長は本田パストガバナーです。この件に関する
詳細については事務局までお願いします。

  副幹事報告  　中村副幹事
碓氷安中ＲＣ、藤岡ＲＣ、富岡ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：119名

　　{ 出席者　70名
欠席者　49名

本日出席率：60.87％
　　　前々回訂正：68.75％
  ニコニコBOX報告  　小神野委員
■前橋�東ＲＣ　足立…本日、会長・幹

事でお邪魔します。貴クラブで
の増々のご発展をお祈りいた
します。

■小林�　要一…前橋東ＲＣ会長、幹事さんようこそ、前
橋クラブへ。また、当社情報誌「カナ.メール」
を配布させていただきました。よろしくお願いし
ます。

■山田�　邦子…足立会長のご訪問を歓迎します。三階ま
で、お疲れ様です。また、お越し下さいますよう
お待ちしています。

■福島�　英人…結婚記念日にきれいな花をありがとう
ございました。また本日は卓話をさせていただき
ます。皆様のご支援をよろしくお願いします。

■田中�　光一…結婚祝にきれいな花をありがとうござ
いました。

■片桐�　伸也…本日、結婚記念日にきれいなお花をいた
だきありがとうございました。家の中が明るく、
はなやかになりました。

■斉藤�　美絵…いつもお世話になっております。本日
は、ご注文を賜り誠にありがとうございます。本
日のメニューは、しょうが風味の豚丼にさっぱり
と和風ドレッシングでサラダとスープをご用意
致しました。お口に合うと幸いです。今後とも、
宜しくお願い致します。

  委員会報告  　藤野会員増強委員長
　小林年度が始まって３ヶ月が過ぎました。会員増強の
報告を申し上げます。会員増強は「純増11名」を目指

しています。現在純増は１名ですの
で、あと10名です。なんとか12月末
までに半分はもってきたいというこ
とで、あと５名です。なかなか難しい
のですが、結構紹介はいただいている
ので、形にしていただけるとありがたいです。今日から
衆院選が始まり、いろいろなところでお会いする機会が
増えると思いますので、声をかけていただければと思い
ます。　
　あらためて会員増強の対象を申し上げると、未充填分
野、女性会員、若手会員、そして、前橋ロータリーにふ
さわしく、興味感心を持って頂ける方です。皆さんの頭
に浮かんでいる方がいらっしゃればぜひ、私、廣田幹事、
事務局までご連絡下さい。ボックスに会員増強紹介票を
入れましたので情報をいただければと幸いです。よろし
くお願いいたします。
  委員長卓話  　福島英人米山委員長
　今日はロータリー米山記念奨学会のこ
とで、お話とお願いをさせて頂きます。
　お手元の小冊子（ロータリー米山記
念奨学事業豆辞典）をご覧ください。
３ページの「ロータリー米山記念奨学会の歩み」の中で、
1952年からの主な歴史が書いてあります。1957年に
「ロータリー米山奨学委員会」という名前で結成され、
60年に「ロータリー米山記念奨学会」と改称しました。
2007年、日本全地区によるロータリーの多地区合同奉
仕活動としての手続きが完了したということで、この年
から米山記念奨学会を国際ロータリーが認知していま
す。また2012年には公益財団法人格を取得し、「公益財
団法人ロータリー米山記念奨学会」という名前になって
います。
　まずはＤＶＤをご覧頂きます。約15分くらいです。
　＜米山奨学会紹介ＤＶＤを鑑賞＞
　先週皆様には、ご寄付のお願いをボックスに入れさせ
て頂きました。すでに何名かの方にはご協力頂いていま
す。１万６千円という目標が一応ありますが、これはあ
くまでも目標です。できればこの目標に達して頂きたい
のですが、一度に１万６千円ということではありませ
ん。小林年度中に、８千円で２回とか１万円と６千円と
かでも結構です。お手持ちがなければお振り込みという
ことでもありがたいと思います。事務局もこのあと皆様
が１万６千円を持って殺到しますと、領収書作りも大変
ですので、お振り込みという形でも大変ありがたいです。
　米山記念奨学会は公益財団法人になりましたが、公益
法人になるためには、50％以上を事業費として使わなけ
ればならないということを皆さんご存じだと思います。
決算報告を見ますと、事業費が95％、管理費が５％とい
うことで、皆様からいただいた寄付の95％が米山奨学生
に渡っている、そういった事業になっています。当クラ
ブでも、直近ではグｴン・ディン・フンさんが奨学生の
時に、内山会員がカウンセラーで大変ご苦労頂きました。
事業に直接かかわって一番事業の恩恵を受けているのは
内山さんかなとも思います。ぜひ皆さんもそういった機
会があれば、カウンセラーになっていただき、この米山
の良さを知っていただきたいと思います。お願いするこ
とばかりで申し訳ありませんが、ご寄付をお願いして委
員長の卓話といたします。ありがとうございました。


